



令和2年9月15日
社会福祉法人 共生会
白鳥ふたば保育園
担任：高山

あおぞらだより

空を見上げると、秋の気配を感じられるような雲が見られてきましたね。日中は、日差しが厳しいですが、朝晩は涼しくなってきました。夏から秋へとバトンタッチをしましたね。秋ならではの自然物や生き物を見たり・聞いたり・触れたりして子どもたちの発見を大切にしながら、楽しく過ごしたいと思います。

「みてみてー！おんなじ」



子どもたちがそれぞれの場面で「みてー！おんなじ」や、同じ行動を真似したりと同じことをすることがすきなあおぞらぐみ。

ひよりちゃん・ほのかちゃんは、洗濯ばさみを洋服や髪の毛につけて女の子らしい遊びを楽しんでいます。つけた後は、鏡をチェックする姿や洗濯ばさみの色などお互い見合っていました。きこちゃん・そうたろうくんは、「うさぎさん！」と言いぴょんぴょんと跳ぶことを楽しんでいます。

同時に始めたのではなく、お友だちが跳んでいる姿を見て真似し一緒に笑いながら楽しんでおり、見ている側が楽しい気持ちになり笑顔になります。あゆむくん・たいがくんは、同じ新幹線を使って遊んでいます。新幹線の他にも電車の玩具はたくさんある中で同じ新幹線を同じタイミングで遊んでいて仲良しな姿が見られました。

他にも、皆で「パーティーしようよ！」と誰かが言うと「いいよー」と言い、食べ物を作って一緒に食べるなどいつの間にか“友だちと一緒に”とゆう姿が多く見られるようになってきています。その中で、玩具の取り合う姿や言い合いになる姿が多く見られています。

❀お知らせ❀

〇寒暖差を感じる季節になってきたので、気温に応じて調節しやすい衣服のご用意をお願いします。

着替えの際自分で頑張ろうとしているため、できるだけ着脱しやすい物をお願いします。

またその際、全ての持ち物に記入をお願いします。